

**STRATEGI PEMASARAN DALAM MEMBANGUN KEUNGGULAN
BERSAING PADA MASA PANDEMI COVID-19 DI PT. MAGNUM
ATTACK INDONESIA MALANG**

SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan

Memperoleh Gelar Sarjana Manajemen



Oleh :

FELISIA MUMU

2017120057

PROGRAM STUDI MANAJEMEN

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI

MALANG

2021

JUDUL

**STRATEGI PEMASARAN DALAM MEMBANGUN KEUNGGULAN
BERSAING PADA MASA PANDEMI COVID-19 DI PT. MAGNUM ATTACK
INDONESIA MALANG**

STRATEGI PEMASARAN DALAM MEMBANGUN KEUNGGULAN BERSAING PADA MASA PANDEMI COVID-19 DI PT. MAGNUM ATTACK INDONESIA MALANG

Mumu F⁽¹⁾, Rifa'I M⁽²⁾, Emqy M F,⁽³⁾

Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang

2021

Strategi pemasaran dibutuhkan dalam dunia usaha. Setiap bidang usaha membutuhkan strategi pemasaran yang tepat untuk meningkatkan kemajuan usahanya. Penelitian ini dilakukan di PT. Magnum Attack Indonesia Malang untuk mengetahui strategi pemasaran yang dilakukan oleh PT Magnum Attack Indonesia Malang dalam membangun keunggulan bersaing. Unsur-unsur yang menjadi bauran pemasaran (*marketing mix*), menurut Sofjan Assauri, (2013:199) adalah: Strategi produk, harga, penyaluran, dan promosi adalah poin-poin penting dalam strategi pemasaran.

Di tengah situasi pandemi Covid-19 ini krisis ekonomi melanda seluruh bidang usaha, untuk itu berbagai strategi pemasaran dilakukan oleh berbagai bidang usaha agar mampu mempertahankan usahanya. Keunggulan bersaing membutuhkan kreativitas yang tinggi dalam mempertahankan dan meningkatkan keunggulan bersaing. Kerja keras dan bersaing akan terus dilakukan untuk menarik perhatian konsumen dan meningkatkan produsen barang. PT. Magnum Attack Indonesia Malang menawarkan berbagai macam hal kepada konsumen agar menarik minat konsumen untuk memessan barang pada jasa PT. Magnum Attack Indonesia Malang. Kualitas produsen salah satu faktor menarik minat dari konsumen untuk melakukan pembelian pada bidang usaha.

Kualitas barang ini mulai dari kualitas pangan sampai pada kualitas percetakan dan juga menawarkan sistem diskon bagi konsumen. Yang terpenting adalah strategi pemasaran dari sebuah bidang usaha harus menarik perhatian konsumen untuk tertarik dengan karya yang ditawarkan.

Kata Kunci: *Strategi Pemasaran, Keunggulan Bersaing, Kualitas.*

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Pesaing di sebuah perusahaan bisa dikategorikan sebagai pesaing yang tingkat tinggi dan pesaing yang lemah dan bisa juga pesaing yang memiliki hasil produk yang mirip (Kasmir, 2012). Perusahaan berharap volume penjualan produknya meningkat, dan hal itu menjadi prioritas utama perusahaan untuk meningkatkan volume penjualan. Perusahaan tidak sesuai dengan selera pembeli dan justru akan mengalami penurunan penjualan. Apabila terjadi penurunan output dari waktu ke waktu maka dapat dikatakan perusahaan tersebut akan bangkrut. Strategi pemasaran harus sesuai dengan kebutuhan konsumen dan tuntutan pasar dalam strategi pesaing. Saat merumuskan strategi pemasaran kompetitif, pertama-tama kita harus menganalisis pesaing. Pertama-tama harus mengidentifikasi, memantau, dan menghindari pesaing ini untuk mendapatkan dan mempertahankan loyalitas pelanggan (Abdullah Thamrin, 2012), Perusahaan selalu membandingkan antara nilai dan ketertarikan pembeli dengan nilai produk, desain dan cara memasarkan kepada perusahaan terdekatnya.

Pakaian termasuk kebutuhan primer manusia dan manusia pasti ingin berpakaian. Yang dicari oleh pelanggan pasti pakaian berkualitas dan sesuai tren zaman. Barang berkualitas akan dicari pembeli sebagai barang favorit sesuai kebutuhan juga keinginan. Kebutuhan

hal utama sedangkan keinginan hanya sebatas selera saja dan pakaian merupakan kebutuhan dapat berubah ke sesuatu keinginan apabila dipenuhi tidak sesuai kebutuhan (Anhari Maskur, 2015), pakaian bisa akan berubah ke suatu selera dari subjek kalau bukan merupakan kebutuhannya atau sebagai koleksi. Maka sistem dalam pemasaran pakaian harus diperhatikan. Karena produk tertentu ada yang belum berkualitas seperti bahan produksinya seperti benangnya, kainnya dan modelnya. Keberadaan produksi yang tidak layak menjadi persoalan besar bagi kualitas penampilan dan selera dari konsumen. Apabila konsumen mengetahui persoalan ini tentu mereka sulit membeli pakaian merek itu.

Strategi pemasaran menurut (Kotler, P. & Armstrong, 2012a). adalah Logika pemasaran perusahaan berharap dapat menghasilkan kondisi pelanggan yang positif, hubungan yang menguntungkan, dan mencapai kesepakatan dengan pelanggan. Strategi pemasaran adalah salah satu jenis usaha yang menunjukkan kreativitas pemilik usaha yang menampilkan pengaruh strategi atau prosedur pemasaran terhadap permintaan produk atau lini produk di pasar sasaran tertentu. Sebuah perusahaan dapat menggunakan dua atau lebih program pemasaran secara bersamaan karena setiap program, seperti periklanan, promosi, penjualan pribadi, layanan pelanggan, atau pengembangan produk, memiliki dampak yang berbeda terhadap permintaan. Oleh karena itu, diperlukan cara untuk mengkoordinasikan rencana pemasaran agar tetap konsisten dan terintegrasi secara kolaboratif.

Menurut (Kotler, 2015), *“Marketing Mix is the set of tactical marketing tools that the firm blends to produce the response it wants in the target market.”* “bauran pemasaran merupakan seperangkat alat pemasaran yang digunakan

perusahaan untuk terus menerus mencapai tujuan perusahaannya di pasar sasaran". Pemasaran dapat dipahami sebagai sekelompok penjual dan pembeli bertemu untuk melakukan kegiatan pemasaran promosi dan transaksi barang (Priansa, 2017: 30). Pemasaran berkaitan dengan kegiatan menciptakan, mengembangkan, dan mendistribusikan produk yang dihasilkan (seperti kebutuhan pelanggan) berdasarkan kapasitas produksi produk. Dalam strategi pemasaran dan bisnis diperlukan sumber daya manusia dan strategi untuk meningkatkan etika profesional karyawan (Dionisia Itu, Totok Sasongko, M. Fauzy Emgi, 2018).

Dalam bauran promosi membutuhkan argumentasi yang tepat dalam mengembangkan promosi yang disusun dalam berbagai elemen komunikasi pemasaran dalam suatu program kampanye (Prayitno, Sunarto. Harjanto, 2017:116). Selain promosi, ada juga desain produk bertujuan mencapai sesuatu hal yang penting bagi pelanggan untuk membeli suatu produk. Beranekaragam desain pakaian disampaikan atau dipasarkan perusahaan kepada pembeli, tetapi tidak semua seperti yang diminta pembeli. Setiap subjek dalam membeli pakaian memiliki model dan keinginan berbeda dalam memilih desain produk. Produk ialah keseluruhan fitur yang mengubah dan mendukung penampilan, rasa dan fungsi produk berdasarkan kebutuhan pembeli. Tuntutan selera yang berubah-ubah membawa sebagian orang hanya berpikir tentang keinginan dan melupakan sisi kualitas pakaian itu.

Kualitas barang ialah memuaskan pembeli yang pertama. Kualitas produk penting dalam menentukan pemilihan produk yang diinginkan oleh konsumen. Produk yang dipasarkan kepada konsumen haruslah suatu barang yang kualitasnya

teruji dengan sungguh-sungguh. Yang terpenting untuk konsumen adalah kualitasnya. Konsumen menginginkan dan membeli produk yang memiliki kualitas bagus bila dibandingkan dengan produk lain serupa yang bisa memenuhi kebutuhan dan keinginannya.

PT. Magnum Attack Indonesia Malang sebuah bidang usaha dan juga desain dari barang berupa pakaian berkualitas, mengikuti tren zaman dan keinginan dari pelanggan. PT Magnum Attack Indonesia Malang memahami kultur budaya Indonesia dalam mendesain pakaian. Kultur yang berpenampilan, bermodel sesuai tuntutan zaman demi meraup pengakuan sosial. PT. Magnum Attack Indonesia Malang berusaha menjawab persoalan-persoalan masyarakat terkait kualitas bahan pakaian, dan desain dengan menyediakan barang dengan kain yang berkualitas, model sesuai tuntutan zaman dan juga permintaan pelanggan. Pada masa pandemi covid-19 PT. Magnum Attack Indonesia Malang tetap menjalankan produk, promosi dengan lancar. Tempat tidak mempengaruhi PT. Magnum Attack Indonesia Malang selama masa pandemi ini. Konsumen selalu ada yang memesan desain dari PT. Magnum Attack Indonesia Malang. Keunggulan bersaing ditunjukkan demi mempertahankan situasi ekonomi agar krisis ekonomi yang sedang melanda selama pandemi Covid-19 tidak mempengaruhi keberadaan PT. Magnum Attack Indonesia Malang.

Menurut (Muhammad Rifa'I, Totok Sasongko, Poppy Indrihastuti, 2019) Hal tersebut mengungkapkan bahwa untuk menciptakan keunggulan kompetitif diperlukan produk yang berkualitas, dan perlu dilakukan percepatan pembangunan ke arah pemanfaatan sumber daya ekonomi lokal, pemanfaatan

produk, dan pemanfaatan produk yang memiliki nilai tambah terbaik. nilai kontak. Cara yang berkelanjutan. UKM harus berusaha untuk mempertahankan kelangsungan hidup mereka sendiri dan meminimalkan kelemahan mereka dan memaksimalkan kekuatan mereka, ini tepat (Rifa'I, M, 2019).

Dengan mengurai latar belakang diatas, maka penulis mengambil judul “Strategi Pemasaran Dalam Membangun Keunggulan Bersaing Pada PT. Magnum Attack Indonesia Malang” untuk melihat strategi-strategi efektif yang dilakukan oleh perusahaan.

1.2 Rumusan Masalah

Uraian dalam latarbelakang, mendorong penulis membuat rumusan masalah sebagai berikut:

1. Bagaimana strategi pemasaran dalam menentukan harga yang dilakukan PT. Magnum Attack Indonesia Malang?
2. Bagaimana strategi pemasaran dalam mempromosikan barang agar dapat meningkatkan keunggulan bersaing PT. Magnum Attack Indonesia Malang?
3. Bagaimana strategi pemasaran tempat PT. Magnum Attack Indonesia Malang?
4. Bagaimana ketersediaan produk sesuai permintaan pelanggan PT. Magnum Attack Indonesia Malang?
5. Bagaimana Keunggulan Bersaing Pada PT. Magnum Attack Indonesia Malang?

1.3 Tujuan Penelitian

Pemasaran aktivitas dari sebuah perusahaan. Oleh karena itu, penulis di skripsi ini bertujuan untuk mempelajari mengenai sistem harga, promosi, tempat dan produk terhadap kepuasan pelanggan PT. Magnum Attack Indonesia Malang. Dengan demikian penulis ingin menunjukkan beberapa tujuan utama tulisan ini:

1. Mengetahui tentang harga, promosi, tempat dan produk yang dilakukan PT. Magnum Attack Indonesia Malang dalam meningkatkan kepuasan pelanggan.
2. Mengetahui strategi yang dilakukan PT. Magnum Attack Indonesia Malang untuk menarik perhatian dari pelanggan.
3. Mempelajari keunggulan harga, promosi, tempat dan produk PT. Magnum Attack Indonesia Malang.
4. Mengajak pembaca untuk belajar mengenai pemasaran harga, promosi, tempat dan produksi, pakaian pada PT. Magnum Attack Indonesia Malang.

1.4 Manfaat Penelitian

Penelitian dari penulis ini di PT. Magnum Attack Indonesia Malang untuk mencapai beberapa tujuan, diantaranya:

a. Bagi Penulis

- 1) Wawasan penulis akan bertambah tentang strategi pemasaran dalam kualitas produk, promosi, harga dan tempat terhadap kepuasan pelanggan.
- 2) Penulis akan memiliki ketrampilan dalam perumusan dan penerapan sistem informasi pemasaran di bidang kegiatan usaha.

3) Penulis juga ingin mengukur kemampuan yang dimiliki oleh peneliti dalam menghadapi situasi dunia kerja yang sebenarnya.

4) Dapat meningkatkan kemampuan penulis untuk menjadi tenaga ahli yang siap dipakai.

b. Bagi Universitas

1) Hasil dari penelitian ini dapat menjadi referensi, sebagai acuan dan bahan mata kuliah atau penelitian untuk masa yang akan datang.

2) Meningkatkan kualitas sumber daya manusia mahasiswa Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang dan khususnya mahasiswa fakultas ekonomi.

3) Meningkatkan profesionalisme serta memperluas wawasan, dalam menerapkan ilmu di bidang manajemen.

c. Bagi Instansi

1) Sebagai sarana untuk memperat relasi baik antara PT. Magnum Attack Indonesia Malang dengan Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang.

2) Sebagai sarana informasi bagaimana menerapkan sistem pemasaran dan informasi pada instansi.

d. Bagi Pihak-Pihak Lain

Hasil laporan penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai bahan pertimbangan, masukan dan tambahan bagi peneliti selanjutnya

DAFTAR PUSTAKA

- Anhari Maskur. (2015). *Buku Pintar Mengolah Keuangan Untuk Hidup Yang Lebih Baik*, (Jakarta: PT Buku Kita. 118–119.
- Arikunto Suharsimi. (2013). *Prosedur Penelitian Suatu Pendekatan Praktik*, Jakarta: PT Rineka Cipta. 172.
- Asauri Sofjan. (2013). *Manajemen Pemasaran*, Jakarta: Rajawali Pers. 285.
- Bungin Burha. (2013). *Metodologi Penelitian Sosial dan Ekonomi*, Jakarta: Prenada Media Group. 143.
- Besrianto Besrianto, Sasongko T, Emqi MF, (2020). *Pengaruh Kualitas Layanan, Harga, Lokasi & Motivasi Konsumen Pada Keputusan Memilih Oleh Member Fitnes Center (Studi Pada Momon Gym Tlogo Mas Kota Malang)*. Skripsi.
- Chandra dan Tjiptono.(2012). *Pemasaran Strategi*, Yogyakarta. 3.
- Donni Juni Priansa. (2017). *Perilaku Konsumen dalam Persaingan Bisnis Kontemporer*, Bandung: Alfabeta. 12.
- Fatah, Ahmad. (2013). *Pengaruh Inovasi Produk dan Orientasi Pasar terhadap Keunggulan Bersaing pada UKM Batik Deden di Tasikmalaya*.
- Haris hardiansyah. (2013). *Wawancara, Observasi, Dan Focus Group Sebagai Instrumen Penggalan Data Kualitatif*, Jakarta: PT Raja Grafindo Persada. 63.
- Husein Umar. (2011). *Metode Penelitian untuk Skripsi dan Tesis Bisnis, Cet. 11*, Jakarta: PT Rajawali Pers. 22.
- Itu Dionisia, Sasongko Totok, Emgi Fauzy M., 2018, *Pengaruh Interaksi Terhadap Etos Kerja Karyawan Pada Industri Keramik CJDW Dinoyo Malang*. Skripsi.
- Joao Mario Freitas Yusuf dan Petrus Wisnubroto. (2013). *Strategi pemasaran guna meningkatkan volume penjualan dengan pendekatan teknologi atlas project method*.30–37.
- Kasmir, K. (2012). *Jakarta: PT. Raja Grafindo Persada*,. 7.
- Kotler, P. & Armstrong, G. (2012a).*Prinsip- Prinsip Pemasaran Edisi 12* penerbit Erlangga. 72.
- Kotler, P. & Armstrong, G. (2012b).*Prinsip- Prinsip Pemasaran Edisi 12* penerbit Erlangga. 193.
- Kotler, P. dan A. (2014).*Principles of Marketing, 12th Edition, Jilid 1 Terjemahan Bob Sabran Jakarta : Erlangga*. 76.

Kotle, P. dan A. (2015). *Marketing an Introducing Prentice Hall twelfth edition*, England : Pearson Education, Inc. 75.

Nana Herdiana Abdurrahman. (2015). *Manajemen Strategi Pemasaran*, (Bandung: CV. Pustaka Setia). 69. Rifa'I Muhammad, Sasongko Totok, Indrihastuti Poppy. (2019) *Meningkatkan Keunggulan Bersaing Produk Melalui Inovasi Dan Orientasi Pasar Pada Usaha Sektor Industri Kreatif Di Kota Malang*. (Jurnal EK B I S / V o l . X X / N o . 1 E d i s i M a r e t). 1194.

Satria Ramadhani & Boy Isma Putra. (2015). *Menentukan Strategi Pemasaran Pada Produk Briket Dengan Metode Game Theory Untuk Meningkatkan Penjualan Di UKM Kaisar Briket*.

Sedjati, Retina Sri. 2015. *Manajemen Strategis*. Yogyakarta : Deepublish. Cet. 1.

Stanton, William J. 2012. *Prinsip pemasaran, alih bahasa* : Yohanes Lamarto Penerbit Erlangga, Jakarta.

Sudaryono. (2016). *Manajemen Pemasaran Teori dan Implementasi*, Yogyakarta: CV. Andi Offset. 207.

Sugiono. (2014). *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif, dan R&D*, Bandung : Alfabeta. 224.

Sumadi Suryabrata. (2012). *Metodologi Penelitian*, Jakarta: PT Raja Grafindo Persada. 39.

Utaminingsih, A. (2014). *Perilaku Organisasi: Kajian Teoritik & Empirik Terhadap Budaya Organisasi, Gaya Kepemimpinan, Kepercayaan dan Komitmen*. Malang: UB Pres

Zulkarnain. (2012). *Ilmu Menjual (Pendekatan Teoritis dan Kecakapan Menjual)*, Yogyakarta: Graha Ilmu. 86.

